

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan laporan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) pada tanggal 8 Agustus sampai dengan 8 September 2022 ini tepat pada waktunya. Yang mana kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini salah satunya dilaksanakan di Kelurahan Kaliasin Lampung Selatan.

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini merupakan salah satu bagian dari Tri Darma Perguruan Tinggi yang harus dipenuhi oleh mahasiswa di Perguruan Tinggi dalam kegiatan pembelajaran serta penelitian. Dalam pelaksanaan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini, banyak mendapat bimbingan dan saran – saran dari berbagai pihak sehingga kegiatan PKPM ini dapat terlaksana dan terselesaikan dengan baik. Saya menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, saran dan kritikan yang membangun sangat kami harapkan. Saya meminta maaf kepada semua pihak atas segala kesalahan saya dalam pelaksanaan kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagi penyusun khususnya dan semua pihak yang terkait pada umumnya. Oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan dan penyusunan laporan Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) diantaranya :

Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan dan penyusunan laporan Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) diantaranya :

1. Bpk Ir.Firmansyah YA, MBA.,M.Sc selaku Rektor IIB Darmajaya.
2. Bpk Dr. RZ. Abdul Aziz, S.T., M.T selaku Wakil Rektor I IIB Darmajaya.
3. Dr.Handoyo Widi Nugroho,S.Kom.,M.TI selaku Ketua Jurusan SISTEM INFORMASI.

4. Rieka Ramadhaniyah, S.E.,M.Ec.,Dev selaku dosen pembimbing lapangan (DPL) yang telah memberikan bimbingan, waktu dan saran selama penulisan laporan PKPM ini.
5. Bpk Iskandar selaku Kepala Desa Kampung Kaliasin yang telah membantu selama melaksanakan kegiatan PKPM.
6. Seluruh masyarakat desa Kaliasin yang juga ikut berpartisipasi selama kegiatan PKPM.

Serta pihak-pihak lain yang telah membantu dari pelaksanaan hingga tersusunnya laporan ini yang tidak bisa kami sebutkan satu per satu. Dalam penyusunan laporan ini, saya menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi penyusunan maupun penulisan, oleh sebab itu saran dan kritik sangat diharapkan dalam pembuatan laporan ini. Atas kritik dan sarannya saya ucapkan terima kasih.

Bandar Lampung, 08 September 2022

**Rian Mardani**  
**NPM. 1911050054**